



Herzlichen Dank

Für die überaus grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit und der Wertschätzung, die wir beim Abschied von unserem lieben

Andres Grossniklaus-Kuhn

erfahren durften, haben uns sehr bewegt. Jeder Händedruck, jede liebe Zeile und jede innige Umarmung waren uns Trost in dieser schweren Zeit der Trauer und des Schmerzes.

Aufrichtig danken wir:

- Frau Pfarrerin Anika Mudrack für die einfühlsamen Abschiedsworte
- der Organistin für das schöne Orgelspiel
- Herrn Hansjörg Dällenbach für die rührenden Worte seitens der Loge Odd Fellows
- Herrn Adolf Zobrist für die berührenden Alphornklänge
- den Herren Donner und Stetler für die ergreifende musikalische Umrahmung
- der Delegation der Studentenverbindung Stabiennensis
- den Kollegen aus dem Turnverein Matten
- Herrn Dietrich für die wertvolle Hilfe bei der Gestaltung der Trauerfeier.

In unseren Dank schliessen wir Verwandte, Freunde und Bekannte ein, die Res im Spital besuchten, auf seinem letzten Weg begleitet haben und ihn durch Blumen, Beileidskarten und Geldspenden ehrten, sowie allen, die ihm im Leben mit Freundschaft und Achtung verbunden waren.

Matten, im Januar 2020

Die Trauerfamilien